

Le Progrès (Lyon)  
Edition Est Lyonnais

Vénissieux

## **La Journée internationale de la Paix sera célébrée mercredi**

Mercredi 25 septembre, Vénissieux fera écho au rythme de la solidarité mondiale à l'occasion de la Journée internationale de la Paix. Cet événement, qui vise à promouvoir un monde pacifique et durable, est organisé par Michèle Picard, maire de Vénissieux, en collaboration avec le comité local du Mouvement de la paix, présidé par Arlette Cavillon, et ICAN France, représenté par son directeur Jean-Marie Collin.

*Pour un avenir sans violence*

« La Journée internationale de la Paix, plus que jamais nécessaire dans un contexte mondial tendu, mettra en lumière l'importance du désarmement et de l'éducation à la paix. Cette journée, placée sous le signe de la paix et du dialogue, est un appel à l'action pour un avenir sans violence et sans armes nucléaires », selon les organisateurs.

Le programme de la Journée internationale de la Paix débutera à 17 heures à la Maison de l'Enfance Anne-Sylvestre avec la plantation symbolique d'un arbre de la paix, suivie d'une présentation des travaux des enfants de cette infrastructure sur le thème de la paix.

À 18 h 30, au cinéma Gérard-Philipe, l'association ICAN France proposera une exposition sur le désarmement nucléaire, suivie de la projection du documentaire Les oubliés de l'atome. Un débat avec le public clôturera la journée en présence de Jean-Marie Collin, Suliane Favennec ou Hinamouerra Cross.